

Projektbeschreibung

**«Musig im Berg»
am Mittwochabend, 28. Mai 2025**

Besonderes Klangerlebnis und neue Töne im stillgelegten Eisenbergwerk Gonzen Sargans. Tief im Berg vereinigen sich Industriekultur und Musik.

Zwei Kilometer im Bergesinnern des Gonzen, im ehemaligen Kompressorenraum, wo mit 1'000 PS Leistung die Bohrhämmer, Seilwinden und Sprengstoffabfüllgeräte mit Druckluft versorgt worden sind, findet am Mittwochabend, 28. Mai, der besondere Anlass «Musig im Berg» statt.

Nach der Fahrt mit der Grubenbahn können die Gäste den Vorträgen des Jodelduetts Seraina & Ladina Hug (bekannt aus Potzmusig) und des Jodelquartetts Bärwind sowie des Trios Aggeler aus Sargans lauschen und die Vereinigung von wunderbaren Tönen und hartem Stein erleben.

Einfahrt mit der Grubenbahn ist um 18.00 Uhr, Ausfahrt um ca. 20.15 Uhr.
Anschliessend gemütlicher Ausklang mit weiteren Gesangsvorträgen im Restaurant Gonzenbergwerk.